

An die
Präsidentin des Nationalrats
Doris BURES
Parlament
1017 W i e n

GZ: BKA-353.110/0058-1/4/2017

Wien, am 26. Juni 2017

Sehr geehrte Frau Präsidentin,

die Abgeordneten zum Nationalrat Dr. Scherak, Kolleginnen und Kollegen haben am 26. April 2017 unter der **Nr. 12810/J** an mich eine schriftliche parlamentarische Anfrage betreffend Upload einer Videoproduktion des Bundespressdienstes auf der SPÖ-Facebookseite gerichtet.

Diese Anfrage beantworte ich wie folgt:

Zu den Fragen 1 und 2:

- *Wer war Auftraggeber der Videoproduktion "Das Europa meiner Kinder"?*
- *Wie lautete der schriftliche Auftrag zur Produktion "Das Europa meiner Kinder"?*

Die Produktion des Videos „Das Europa meiner Kinder“ erfolgte intern durch den Bundespressdienst des Bundeskanzleramts, es wurde dazu kein Auftrag vergeben.

Zu Frage 3:

- *Was war die Intention dieser Videoproduktion?*

Das Video wurde anlässlich der Feierlichkeiten zum 60. Jahrestag der Römischen Verträge (25. März, Rom) beauftragt. Mein Ziel war es, damit auf die Bedeutung der Europäischen Union, insbesondere für junge Menschen, aufmerksam zu machen.

Zu Frage 4:

- *Wurde die Verbreitung und Nutzung dieser Videoproduktion der Betreiberin der Facebookseite "SPÖ", der Sozialdemokratischen Partei Österreichs, Bundesorganisation, gestattet?
Falls ja, wie ist diese Vereinbarung ausgestaltet und was ist die vereinbarte Gegenleistung?
Falls ja, wurde eine etwaig vereinbarte Gegenleistung bereits erbracht?
Falls keine Gegenleistung vereinbart wurde, warum nicht?*

Nein. Das Bundeskanzleramt stellt seine Videos frei zur öffentlichen Verwendung auf Facebook und YouTube bereit.

Zu Frage 5:

- *Wie, wann und über welche Stelle erfolgte die Übermittlung der Video-Datei an die SPÖ-Bundespartei?*

Es erfolgte keine Übermittlung der Video-Datei an die SPÖ-Bundespartei.

Zu Frage 6:

- *Wann erfolgte der Upload des Videos auf der Facebookseite "Bundeskanzleramt.at"?*

Der Upload auf die Facebookseite des Bundeskanzleramtes erfolgte am 25.3.2017 um 12.54 Uhr.

Zu Frage 7:

- *Wurde das Video auf der Facebookseite "Bundeskanzleramt.at" für Facebook-Werbeanzeigen genutzt?
Falls ja, wie hoch war der hierfür verwendete Betrag?*

Nein.

Mit freundlichen Grüßen

Mag. KERN

